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Es werden folgende Fragen vorgebracht.  
Ein Bürger beklagt das im letzten Protokoll im Allris häufig stand : „ siehe Anhang „  - es waren 
aber keine Anhänge da. 
Weiter wurde gefragt warum der Bürgermeister äußert, dass das Baugebiet 3 / 4 vom Tisch ist. 
Unter Punkt 11 wurde festgehalten das die TEG aufgefordert wurde die Vertragsverpflichtungen 
einzuhalten. 
Ein Bürger meldet sich zu Wort und sagt das der Ist-Zustand in Up de Barg zu 95% recherchiert 
wurde und man sich wünschen würde, dass man sich den Ist-Zustand erläutern lässt. Herr Rüt-
terswoerden stimmt dem zu und signalisiert Gesprächsbereitschaft. Eine Bürgerin gibt Ihre Kon-
taktdaten her. Diese werden an den Ausschußvorsitzenden weitergeleitet.  
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 07.03.2025 
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